



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SINALOA

A TRAVÉS DE LA

UNIDAD ACADÉMICA

FACULTAD DE MEDICINA

VISIÓN
2013

La Facultad de Medicina a través de su director, da las más sinceras gracias a **estudiantes, personal académico, administrativo, intendentes, seguridad universitaria, cuerpo de gobierno y a los cuerpos colegiados** que forman parte de la comunidad universitaria de esta Unidad Académica, así como también a la Administración Central que encabeza nuestro Rector **Dr. Víctor Antonio Corrales Burgueño**, por el compromiso y apoyo incondicional que fue fundamental para lograr la **re acreditación 2011-2016 del Programa de la Licenciatura de Médico General**, por el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica (**COMAEM**).

Culiacán Rosales, Sinaloa, Noviembre de 2011

Dr. Bartolo López Quintero
Director de la Facultad de Medicina

